まちの話題ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介し ます。また、みよし市ホームページに掲載の 「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以 外の写真もご覧いただけます。



三好いいじゃんまつり

8月19日(土)三好稲荷閣周辺道路

天候に恵まれたこの日、三好いいじゃんまつりが開催されまし た。踊りおもしろコンテストにおいていいじゃんグランプリを勝 ち取ったのは天王小ビクトリーズで、4回連続の快挙です。



三好大提灯まつり

8月19日(土)・20日(日)三好稲荷閣

2日間にわたり三好稲荷閣で三好大提灯ま つりが開催されました。本祭りである20日の 午前中には棒の手の奉納、夜には世界最大級 の吊り下げ式提灯である高さ約11メートルの 大提灯3基に明かりが灯されました。境内や その周辺には露店が所狭しと並び、保田ケ池 では花火も打ち上げられ、来場者たちは思い 思いにまつりを満喫していました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』 動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」 で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



防災の日の救給カレー

9月1日(金)中部小学校

食を通して防災を考えるきっかけにしてもらおうと、市内全ての小中学校で災害時を想定した給食が実施されました。献立は温めや加水が必要のないごはん入り救給カレー、牛乳、ゼリーの全3品で給食センターが稼働できないことを想定したもの。児童の一人は「非常食は初めて食べたけれど、おいしく食べられることが分かりました」と話していました。







防災訓練

8月26日(土)北部小学校

市民の防災意識を高めてもらおうと、市内各地で防災訓練が実施されました。北部小学校では合同訓練が行われ、市民をはじめ自主防災会や災害支援協定締結団体などおよそ200人が参加。参加者たちは初期消火訓練などさまざまな訓練に積極的に参加し、地震体験車の乗車体験では経験したことのない大きな揺れにこどもたちは驚いていました。

友好の森ふれあいツアー

9月2日(土)みよし市友好の森(長野県木曽町)

環境保全や森林の大切さを知ってもらおうと、長野県木曽郡木曽町三岳地区で友好の森ふれあいツアーが行われ、親子など31人が参加しました。参加者は木曽おもちゃ美術館を見学した後、友好の森で森林散策と間伐作業を体験。のこぎりでの伐採に悪戦苦闘しながらも、1本ずつ木を切る作業などを通して自然や環境を守ることの大切さを学びました。

